

Spartenversammlung der Handballabteilung des TV Fischbek

Am Mittwoch, den 26.09.2018 fand im Landhaus Jägerhof in Hausbruch die jährliche Spartenversammlung der Handballer des TV Fischbek statt.

Die anwesenden Handballer des Vereins wurden in einer entspannten und freundlichen Atmosphäre von der Abteilungsleitung begrüßt, danach ging es zur Tagesordnung über.

Nach einigen Berichten zu den einzelnen Mannschaften, gelangte man zu einen der wichtigsten Punkte der Versammlung. Es wurden Wahlen vollzogen, um Ämter neu zu besetzen.

Die Wahl des 1. Abteilungsleiters wäre hier hervorzuheben. Dieses Amt wurde mit Torsten Wulf neu besetzt. Frank Müller ist in seinem Amt als 2. Abteilungsleiter bestätigt worden.

Jörg Muche, der vorherige 1. Abteilungsleiter, ist vor geraumer Zeit zum 1. Vorsitzenden des Gesamtvereins TV Fischbek gewählt worden und kann sich dieser Aufgabe nun mit ganzer Kraft widmen.

Um die viele Arbeit rund um den Handball noch besser zu bewältigen, möchte die Handballabteilung in Zukunft noch enger zusammenrücken. Die neue und auch alte Abteilungsleitung freut sich, zusammen mit allen aktiven und passiven Mitgliedern, die Herausforderungen anzugehen und den Handballsport voran zu bringen.

Handballinteressierte können sich gerne unter www.tv-fischbek.de informieren.